

Attribué, hier

Yusuf Kadel, Prix Jean Fanchette

● Le Prix Jean Fanchette de la municipalité des villes-soeurs a été attribué à M. Yusuf Kadel pour sa pièce *Un septembre noir*



M. Yusuf Kadel (à gauche) félicité par le président Cassam Uteem

M. Cassam Uteem, le président de la République, et M. John Dacruz, le maire, y étaient.

Les Rs 100 000 de la récompense devront être employés à la production de l'oeuvre de notre compatriote dans les prochains mois.

Ce prix, créé il y a deux ans sur une idée de M. Issa Asgarally, en vue d'honorer la mémoire et l'oeuvre du littéraire et scientifique Jean Fanchette, roseillien de naissance, a été

décerné pour la première fois en 1992 dans la section poésie.

Celle consacrée au théâtre a attiré la participation d'auteurs mauriciens, rodriguais, réunionnais et seychellois.

Le jury, qui s'est prononcé à la majorité des voix, était constitué de MM. Emmanuel Genvrin (président), André Decotter, Rajoo Ramana, Philippe Pelen et Henri Favori.

M. E. Genvrin a dit qu'ils ont salué en l'envoi primé un jeune auteur (23 ans), ainsi que l'originalité, la sensibilité et la créa-

tivité dont il a fait preuve.

Une table ronde, présidée par M. I. Asgarally, a réuni les membres du jury, sauf M. A. Decotter, de qui il a, cependant, été donné lecture d'une contribution.

Le président C. Uteem a donné lecture d'extraits de *Psychodrame et théâtre moderne*, un des livres de Jean Fanchette.

Nous reviendrons à cet échange de vues qui a porté, entre autres, sur les lieux du théâtre, ses langues, son financement, la coopération inter-îles.